

Babinsa Sentani Amankan Jalan Santai Jemaat GKI Onomi Flavouw dalam Rangka Pekabaran Injil ke-170 di Tanah Papua

Dony Numberi - PAPUA.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 6, 2025 - 13:29



Sentani - Demi kelancaran kegiatan jalan santai, empat orang Babinsa Koramil 1701-01/Sentani dipimpin Serma Supriadi melaksanakan pengamanan kegiatan jalan santai jemaat Gereja GKI Onomi Flavouw dalam rangka hari Pekabaran Injil ke - 170, bertempat di halaman kantor Klasis Sentani menuju gereja GKI Onomi Flavouw, jl. Raya Sentani - Hawaii, Kelurahan Sentani Kota, Distrik Sentani,

Kabupaten Jayapura, Rabu (5/2/2025).

Sukacita Hari Ulang Tahun Pekabaran Injil di Tanah Papua yang ke 170 di tahun 2025 mengusung tema "Kita Bangun Kesehatan Guna Melanjutkan Missi Allah Bagi Keselamatan, Keadilan, Kesejahteraan dan Kedamaian di Tanah Papua". Kegiatan jalan santai ini sebagai wujud syukur kepada Tuhan membawa terang bagi Tanah Papua.

Dalam kegiatan tersebut, Babinsa Serma Supriadi mengatakan bahwa selain berolah raga, jalan santai ini juga bertujuan untuk mempererat persekutuan diantara warga jemaat Gereja GKI Onomi Flavouw dalam Kasih Kristus melalui Injil yang telah membawa terang bagi Tanah Papua.

"Selama perjalanan jemaat memuji Tuhan dengan lagu puji-pujian serta pembacaan prolog oleh panitia tentang masuknya Injil di Tanah Papua, serta beberapa sejarah Pekabaran Injil lainnya yang terjadi setelah Injil Pertama kali masuk di Pulau Mansinam tanggal 5 Februari 1855 silam," terangnya.

Jemaat GKI di Tanah Papua selalu menghormati dan menjalani prinsip kemajemukan sesuai ajaran Kristus. Oleh karena itu, jemaat mereka berasal dari berbagai kelompok dengan latar belakang budaya yang berbeda-beda, Orang Asli Papua (OAP) maupun Non-OAP, imbuhnya.

Setelah tiba di area Gereja GKI Onomi Flavouw dilanjutkan kegiatan ibadah yang dipimpin langsung oleh ibu Pdt. Josina Rejau, S.Si.Theol. Pekabaran injil merupakan momen bagi semua warga jemaat untuk dapat berkreasi. Kami berharap semua jemaat agar dapat menjaga keamanan, ketertiban, agar semua dapat berjalan dengan baik dan lancar, pungkasnya. (Redaksi Papua).